

la Suède et l'Uruguay, dont la Belgique, le Brésil et l'Espagne ont été sans interruption membres depuis la première élection en 1920.

En terminant, il nous fait plaisir d'enregistrer notre vive impression du haut degré d'efficacité déployé par le Secrétariat permanent à Genève, de tout le sérieux et de la haute intelligence qui ont marqué les délibérations des diverses Commissions et celles de l'Assemblée, ainsi que du développement fort évident de la conscience internationale et des formules nouvelles de conduite entre les peuples, développement qui s'opère côte à côte avec la défense des intérêts légitimes nationaux.

R. DANDURAND.

E. M. MACDONALD.